

Esta obra se divide en los siguientes capítulos:

Primero: teoría de la representación política

Segundo: teoría estasiológica

Tercero. aspectos fundamentales del Derecho Estasiológico

Cuarto: participación de los partidos políticos en las elecciones

Quinto: participación de los partidos políticos en el órgano legislativo mexicano

Sexto: partidos políticos y derecho positivo en México

Séptimo: régimen constitucional de los partidos políticos en México

Octavo: marco legal y administrativo de los partidos políticos en México.-



Sánchez Del Castillo, Vilma (Directora) (2018) **Comercio electrónico. Del derecho uniforme del comercio internacional al derecho de la contratación electrónica** (San José: Investigaciones Jurídicas S A , 459 páginas) .

En el **Prólogo**, *el Dr. Rafael Illescas Ortiz*, señala que: Costa Rica se ha adherido a la Convención de Naciones Unidas sobre los contratos de compraventa internacional de mercaderías de 1980.



Esta convención entrará en vigor para Costa Rica, el día 1 de agosto del 2018, conforme a las disposiciones de la propia convención en la materia (pág. 21).-

La Directora de esta obra, en la **Presentación** sostiene:

La dinámica contractual electrónica requiere forzosamente modificar y modernizar la normativa erigida en los Códigos

decimonónicos, labor que debe convertirse en el cometido principal de nuestros gobernantes y legisladores (p. 28).

El contenido de este libro es el siguiente:

Sobre la utilización de las comunicaciones electrónicas en los contratos internacionales (Nueva York,2005)

Agustín Madrid Parra

La reforma del código mercantil español, en materia de contratación electrónica, con especial referencia al derecho uniforme del comercio internacional

Pilar Perales Viscasillas

Algunas particularidades sobre las comunicaciones comerciales electrónicas. A propósito de la reinención de la publicidad por internet

Vilma Sánchez Del Castillo

Comercio electrónico y medios de pago: la protección de los usuarios de tarjetas en internet y la importancia de una regulación adecuada

Mariliana Rico Carrillo

La electronificación de los títulos cambiarios: presente y futuro legal

Apol-Lónia Martínez Nadal

Anotaciones electrónicas en cuenta Alejandro Bettoni Traube

El convenio arbitral electrónico: aspectos formales en América Latina

Alejandro Follonier – Ayala

Régimen jurídico de las plataformas de crowdfunding. Claves de la regulación en el ordenamiento español. Teresa Rodríguez De las Heras Ballell

Hacia una derecho sobre el nombre del dominio

Mónica Lastiri Santiago

